
智行理财网
股市下跌对人民影响，股市下跌对人民影响有多大

假如2020年美股崩盘，对我们普通人有没有什么影响

首先回答一下，2020年美股是不会崩盘的。假设崩盘的话，将会有以下连锁反应
。

先说一下对全球股市的影响。美国是世界的金融中心，纽约华尔街全球知名，牵一
发而动全身，美股崩盘会带动全球股市系统性崩盘，全球股市皆是全部大跌。

再说一下对中产阶级的影响。中产阶级都会在股市中配有资产，股市的崩盘导致中
产阶级的资产严重缩水。

再说一下对企业的影响。全球重大的龙头企业，寡头起都进行投融资上市，这是事
实。因为股市的崩盘，导致企业的投融资能力瞬间崩塌，优质企业项目全部搁置，
相对业绩较差的企业因为股权质押问题可能面临的就是企业资不抵债进行退市。全
球大型企业小型企业供给产生严重问题。经济生产进入系统性崩溃。

再说一下对普通民众的影响。因为美股进行崩盘，全球股市大跌已是必然，民众的
资金迅速从股市中抽离，人们不再相信股市，企业生产又面临问题，失业潮瞬间涌
来，人们开始担心收入问题的下降开始勒紧裤腰带过日子，这样人们的需求就会严
重降低，供给和需求双双下降全球经济危机到来。

再说一下货币可能出现的情况。美股崩盘，全球经济衰退，美元的霸主地位受到严
重挑战，人民币，日元，英镑，欧元将会慢慢蚕食美元的霸主地位，但是因为是全
球性经济衰退，货币全球性大贬值必然来临，通货膨胀加速，物价飞速上涨。

这也说一下硬通货出现的情况。硬通货一般指黄金，原油。这些都是抵御通货膨胀
的最有力工具，他们的价值将会飞速上涨。

股票的涨跌对公司会有什么影响

公司股票的价格涨跌对公司有深远的影响，一个最明显的影响就是公司再融资的能
力，如果公司股票价格上涨，股票可以用来做抵押，这也可以抵押的融资的额度更
大。

股市下跌，对不炒股的人会有什么影响吗

机会来了，现在有很多股票有投资价值，可以半仓买入了，股市跌多久不知道，现
在一部分股票是底部可以买，不过最少有一半股票毫无价值，绝对不能买，股市有
风险，入市要谨慎，谨慎谨慎谨慎。
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中企在美国股市被摘牌，对我们的影响是什么

中企在美国股市被摘牌，大致分为两种情况；第一种是严重造假，骗人骗到了海外
；在美国市场被监管部门发现后摘牌；第二种纯属政治目的而没有任何其它经得起
推敲的理由。

最近在纳斯达克闹得最大动静的是“瑞幸咖啡”——这家公司的咖啡店曾经一度
进驻了紫禁城；其公司老总的豪言壮语是争取和星巴克并驾齐驱；

在纳斯达克首发成功后，一度被投资者追捧；可谁知好景不长，其公司财务报表作
假迅速被查实——纳斯达克监管部门美国的证监会扬言要瑞幸咖啡退市；

受此影响，在纳斯达克上市的中企人心惶惶，尤其是那些曾经造假或者由于财务管
理制度和美国不一样的中企更是惴惴不安。

不过，这个事件的结局却颇有些戏剧性——瑞幸咖啡没有被摘牌，而是出了一大
笔钱赔偿投资者损失，最后达成和解完事儿——用钱摆平的事儿根本就不是什么事
。

第二种情况就是“三大电信运营商”被摘牌；这不是发生在纳斯达克，而是审查更
加严格的美国主板市场；而且被摘牌的时间节点也非常诡异，不早不晚恰恰发生在
川普就要走入之际。

川普政府的理由是这些公司“与中国军方有联系”，“有军方背景”，与川普政府
打压华为和中芯国际一样，川普就是见不得中国的公司在美国融资；这一做法正好
印证了川普鼓吹的“美国第一”——

只有美国在海外市场薅羊毛，岂能允许外国企业特别是中企在美国融资!

人民币股市下跌，你们觉得人民币现在还值钱么

用专家的话说就是人民币汇率有韧性，没有大的下跌空间，韧性这个词实际上是没
有太多意义的，不过现在很流行，股市有韧性，经济有韧性，汇率有韧性，实际上
房价也有韧性，只不过是表现形式不同，房价是上涨有韧性，经济运行是平稳有韧
性，人民币汇率是稳中有降有韧性，股市则是低迷震荡，只有历史高点一半有韧性
。

股市下跌于宏观经济韧性没有太多关系，2007年10月16日，上证指数以一根非常
不起眼的小阳线，创造了A股历史的最高点6124点，十多年来，中国经济增长迅速
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，可是股市目前不到3000点，成为一个天大的笑话，背后是存量公司翻倍增长，垃
圾公司不断暴露，减持套现令人生畏，股市于实体经济脱节，就是制度问题，而不
是经济问题。

一个市场减持IPO再融资争议不休，专家媒体于投资者经常观点不一致，牛市是专
家喊出来还是媒体挺出来，还是投资者拿钱买出来，股市改革关键是得到投资者认
可，部分专家未必就是从股市健康发展出发，至于观点从何出发，只有他们自己知
道，甚至于自己都要嘲笑自己的观点虚伪。

对股市我是不认为会有大的下跌空间，关注的是个股风险，而不是指数风险，这一
点始终不变。

人民币汇率虽然近段时间走势比较弱，实际上不会出现太多调整，毕竟美联储在印
钞，可是美元指数因为欧元问题，美元指数走势相对较强，人民币存在一些压力，
央行货币宽松虽然力度加大，但与美联储相比，还是较为克制的。

纸币未来都是贬值趋势的，关键在于贬值的力度，人民币也一样会贬值，但不至于
出现恶性通胀，持有人民币还是安全的，即使持有美元和欧元，也未必就会比持有
人民币更好，他们的存款利率太低了，另外美元指数不可能继续强势，目前世界一
个潮流就是去美元化，虽然艰难，但是一个趋势，美元储备货币一旦遭遇挑战，美
元就会快速贬值。

我还是认为持有人民币是比较好的资产，就是对一些专家的用词不太认同，太多新
名词，太多形容词，就缺少了客观性，财经评论做成网红文章，有点抵触情绪。
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